Vision

Die Vision der Jugendmusik Wetzikon ist eine regionale Jugendmusik, welche die Blasmusik fördert und verbreitet in den Gemeinden der Partnervereine. Er will den Jugendlichen eine begeisternde Freizeitaktivität bieten.

Zielsetzung

- Motivierte Jugendliche, die nach dem Austritt in einem der Partnervereine weiter musiziert
- Attraktive Musik für unsere Konzertbesucher
- Weiterentwicklung der Jugendlichen auf ihrem jeweiligen Instrument
- Vorbildliches Image in der Öffentlichkeit
- Aufmerksamkeit in der Region Zürich Oberland
- Langfristige Sicherstellung des Nachwuchses im Zürcher Oberland

Massnahmen

Der Verein sucht seine Ziele zu erreichen durch:

- Regelmässige Proben
- Organisation und Durchführung musikalischer Veranstaltungen z.B. Konzerte für verschiedene Formationen
- Musikalische Mitwirkung bei verschiedenen Anlässen
- Beteiligung bei Wertungsspielen
- Fördern der Jugendlichen durch Aus- und Weiterbildung
- Förderung der Ausbildung durch Zusammenarbeit mit den umliegenden Musikschulen. Die Jugendmusik Wetzikon nutzt vorrangig das Musikschulangebot zur Ausbildung ihrer Mitglieder. Die Jugendmusik kann zur Ausbildung auch eigene Lehrpersonen beauftragen.
- Ensemblespiel und Zusammenspiel im Orchester
- Die Jugendmusik Wetzikon hat ein Interesse daran, dass an einer Musikschule in Ausbildung befindliche Jugendliche im Ensemble der Jugendmusik und in der Folge bei Erwachsenenvereinen mitwirken. Die Integration des Jugendlichen in die Formationen erfolgt in Absprache mit den Eltern und der Musikschule. Der Jugendliche wird zu gegebener Zeit je nach Leistungsstand in die Formationen des Erwachsenenvereins eingebunden.
- Konzertreisen vorzugsweise im Zürcher Oberland, aber auch im In- und Ausland
- Kontakte und Verbindungen zu Vereinen gleicher Zielsetzung, Mitgliedschaft bei geeigneten Dachverbänden
- Pflege der Kameradschaft